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1 - FORMIGONI-PISAPIA, PARTE COLLABORAZIONE 
 

INCONTRO DI UN'ORA NELLO STUDIO DEL PRESIDENTE DELLA REGIONE 

 
(Ln - Milano, 08 giu) Primo incontro, questa sera al 35mo piano del 
Palazzo della Regione, tra il presidente della Regione Lombardia, 
Roberto Formigoni, e il sindaco di Milano, Giuliano Pisapia. Un 
colloquio di lavoro, all'insegna della volontà di collaborazione 
istituzionale, durato una buona ora e principalmente dedicato ad Expo 
2015, al termine del quale le due personalità hanno avuto un breve 
incontro con la stampa. 'Saremo insieme all'incontro con il Bie il 
prossimo 14 giugno - ha annunciato Formigoni - con identità di vedute, 
per confermare la nostra determinazione a proseguire intensamente 
nel cammino di realizzazione della esposizione del 2015'. Anche Pisapia 
ha parlato di consonanza di obiettivi, e cioè il successo di Expo a 
beneficio di Milano, della Lombardia e di tutto il Paese. 
A Parigi il 14 potrà essere documentato che le aree per l'esposizione 
sono nella 'piena disponibilità definita da atti giuridici vincolanti' della 
Arexpo, la società pubblica che la Regione ha costituito e nella quale 
entreranno altri soci, a cominciare dal Comune di Milano e da 
Fondazione Fiera. Il sindaco ha anche avuto parole di apprezzamento 
per la bellezza artistica della scultura in multiplo della Rosa camuna 
di Giò Pomodoro donatagli da Formigoni, come pure di apprezzamento 
per la bellezza architettonica di Palazzo Lombardia che, ha detto, sino 
ad oggi aveva ammirato solo dall'esterno. (Ln) 
zyx/a 

 
 
(Ln - Milano, 8 giu) Il presidente della Regione Lombardia, Roberto Formigoni, incontra a Palazzo Lombardia il 
sindaco di Milano, Giuliano Pisapia 
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2 - EXPO, ALLI A PARIGI CON SALA PER PREPARARE BIE 
 
(Ln - Milano, 08 giu) Il sottosegretario alla Presidentza della 
Regione Lombardia, Paolo Alli (che ha la delega in materia di 
Expo 2015) sarà domani, giovedì 9 giugno, con il direttore 
generale di Expo 2015 spa, Giuseppe Sala, a Parigi, al Bie 
(Bureau International des Expositions) per un incontro di  
preparazione dell'importante appuntamento al Bie del 14 giugno. 
Tra i temi in primo piano, le aree per l'esposizione universale, 
per l'acquisto della quali la Regione Lombardia ha costituito la 
società Arexpo, a maggioranza publbica, nella quale entreranno 
gli altri soci interessati. (Ln) 
 
zyx/b2 
 
 
 

3 - PROFUGHI, REGIONE REPLICA A PD: BASTA PANTOMIME 
 
(Ln - Milano, 08 giu) 'I consiglieri del PD continuano nella 
pantomima di ignorare che in Lombardia le responsabilità della 
gestione dei profughi sono state da tempo chiaramente definite e 
poi ufficialmente confermate e dettagliate nel vertice in 
Prefettura il 9 maggio. In quella occasione Regione Lombardia - 
ricorda una Nota della Regione in replica ai consiglieri Alfieri 
e Pizzul - ha preso atto 
positivamente della decisione del prefetto Gabrielli, che è il 
responsabile nazionale di tutta l'operazione profughi, di 
mantenere in capo al Dipartimento di Protezione civile nazionale 
la competenza del piano di individuazione delle strutture 
ricettive cui destinare i profughi del Nord Africa, in 
Lombardia, e della conseguente designazione del dr. Roberto 
Giarola, dirigente del Dipartimento stesso, quale soggetto 
incaricato di tale compito. Mentre in capo a tutta la catena sta 
ovviamente la responsabilità del Ministero degli Interni'. 
'Egualmente - prosegue la Nota - è stato ribadito già in quella 
occasione che il prefetto di Milano, Gian Valerio Lombardi, è 
soggetto responsabile della gestione delle strutture individuate'. 
'Insieme ad Anci e Upl, rappresentanti di Comuni e Province, 
Regione Lombardia ha sempre confermato ed effettivamente 
prestato piena volontà di collaborazione con il Dipartimento di  
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Protezione Civile e con il prefetto, partecipando tra l'altro, 
con il suo assessore alla Sicurezza e Protezione civile Romano 
La Russa, o con i suoi dirigenti e funzionari, a tutte le 
riunioni e a tutte le operazioni necessarie'. 
'Chi poi afferma, compresi alcuni sindaci, che Regione Lombardia 
sarebbe l'unica a non avere la responsabilità ultima sulla 
gestione dei profughi - aggiunge la Nota - dovrebbe invece 
sapere che altre Regioni, in primis il Veneto, governato dal 
presidente Luca Zaia, hanno adottato la stessa soluzione 
lombarda e cioè di nominare come soggetto attuatore un delegato 
del capo della Protezione civile nazionale, Gabrielli, o un prefetto'.  
'La campagna elettorale - conclude la Nota - è finita per tutti: 
cessino le polemiche e tutti collaborino come fa Regione Lombardia'. 
(Ln) 
 
zyx/b1       
 
 
 

4 - IMMOBILI, RAIMONDI: OK A PATTO VERDE PER LE CITTÀ 
 
(Ln - Milano, 08 giu) Ripensare le aree urbane avendo come 
priorità l'ambiente e l'energia. E' questa, secondo l'assessore 
regionale all'Ambiente, Energia e Reti Marcello Raimondi, la 
chiave per un nuovo sviluppo che sia davvero sostenibile e che 
permetta rilancio dell'edilizia e dell'occupazione. Lo ha detto 
commentando la proposta di un patto istituzionale con il 
comparto dell'edilizia, lanciata ieri dal presidente dell'Ance 
Paolo Buzzetti e dal presidente di Gefi Antonio Intiglietta, nel 
corso dell'inaugurazione dell'Expo italian Real Estate (Eire). 
'Raccogliamo la sfida - ha spiegato Raimondi -, come Regione 
siamo assolutamente aperti a una seria interlocuzione con il 
mondo dell'edilizia. Penso ad esempio alla certificazione 
energetica: sul nostro territorio il 44% del consumo di energia 
primaria è destinato al settore civile e di questi il 68% è 
destinato al riscaldamento. I nostri costruttori però sono già 
pronti ad una edilizia energeticamente efficiente (già viaggiamo 
su una media di oltre 11000 certificazioni al mese dal 2007 ad 
oggi) e una riqualificazione dei nostri edifici e delle città 
aiuterà non solo la ripresa economica lombarda del settore, ma 
anche un vero e proprio ripensamento delle città in cui viviamo'. 
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'La strada - ha detto - è quella di non considerare edilizia e 
questione energetica e ambientale come separate, ma anzi di 
puntare alla riqualificazione di edifici e città quale vero 
volano della ripresa del settore'. 
Da qui anche l'auspicio di arrivare quanto prima a 'smart 
cities', le città intelligenti, in cui il consumo dell'energia è 
razionale, gli sprechi azzerati e le fonti rinnovabili messe in rete. 
IL PATTO CON COSTRUTTORI E IMMOBILIARISTI - 'Ecco perché - ha 
aggiunto Raimondi - sono particolarmente interessato al 'patto', a 
condizione che sia riconosciuta le centralità degli aspetti ambientali 
ed energetici nella nuova edilizia e nella nuova urbanistica in Italia e 
in Lombardia'. (Ln) 
 
dvd/b1              
 
 
 

5 - FORUM UNESCO,BUSCEMI:E-BOOK PER ATTRARRE GIOVANI 
 

L'ASSESSORE:VILLA REALE DI MONZA COME LA REGGIA DI VERSAILLES 

 
(Ln - Monza, 08 giu) 'Grazie per aver scelto Monza, la Villa 
Reale e la Lombardia. Con questo evento per tre giorni abbiamo 
fatto conoscere la nostra Villa nel mondo, puntando 
l'attenzione, anche a casa nostra, sull'e-book e le nuove 
tecnologie digitali'. E' quanto ha detto oggi l'assessore 
regionale alla Cultura Massimo Buscemi, intervenendo alla 
cerimonia di chiusura del secondo Forum mondiale dell'Unesco 
sulla cultura e le industrie culturali dedicato a 'Il libro 
domani - Il futuro della scrittura'. Alla cerimonia di chiusura 
erano presenti, tra gli altri, il sottosegretario regionale alla 
Promozione e Attrattività del Territorio Francesco Magnano, il 
sindaco di Monza Marco Mariani, il presidente della Provincia di 
Monza e Brianza Dario Allevi e il vice direttore generale 
dell'Unesco Francesco Bandarin.  
'Questa tre giorni - ha ribadito Buscemi - è stata per tutta la 
regione una grande opportunità. Grazie a 14 eventi collaterali, 
dislocati fra Monza e Milano, un altissimo numero di cittadini 
ha potuto avvicinarsi a questo evento dedicato 
all'approfondimento del libro. La nostra terra vanta a livello  
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mondiale un primato di eccellenza legato all'editoria, alle 
aziende, alle telecomunicazioni e alle televisioni, una terra 
d'impresa fra le più importanti d'Europa. Grazie a questo forum 
abbiamo puntato l'attenzione sull'e-book, auspicando che questa 
tecnologia si estenda anche da noi'. 
Massimo Buscemi ha spiegato come 'negli Stati Uniti circolino 
oltre un milione di titoli, mentre in Italia siamo fermi a 
9.000', ricordando che 'il nostro obiettivo è quello di 
approfittare delle nuove tecnologie per avvicinare i giovani 
alla lettura e al mondo librario'. 
L'assessore Buscemi ha ribadito l'importanza del Forum per Villa 
Reale. 'Questo splendido edificio - ha detto - che io amo 
definire 'la Versailles della Lombardia', con questi eventi 
conferma sempre più la sua vocazione a diventare il centro dello 
sviluppo culturale della nostra regione: una capitale della 
cultura consacrata due anni fa con il primo Forum, che 
continuerà negli anni a svolgere questo ruolo'.  
'Nei prossimi 20 anni - ha concluso Buscemi - gli analisti hanno 
previsto la fine della carta stampata per quanto riguarda sia i 
libri sia i giornali; credo però che questa previsione si rivelerà 
sbagliata'. (Ln) 
 
brk/b3 
 
 
 

6 - HOUSING SOCIALE,ZAMBETTI: QUALI CASE E PER CHI? 
 

L'ASSESSORE: NON MANCANO ALLOGGI, MA UN CERTO TIPO DI ALLOGGI 

A SETTEMBRE SARA' LANCIATO FONDO IMMOBILIARE DA 400 MILIONI  

 
(Ln - Milano, 08 giu) Il 'social house' e le prospettive del settore sono 
stati i temi al centro del dibattito che si è svolto a Fieramilano in 
occasione di Eire (Expo Italia real estate), l'esposizione dedicata al 
settore immobiliare, al quale ha partecipato l'assessore alla Casa della 
Regione Lombardia Domenico Zambetti.  
 
L'HOUSING SOCIALE - QUALI CASE E PER CHI -'Parlare di housing 
sociale - ha detto l'assessore Zambetti - vuol dire approfondire  
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il concetto di edilizia popolare, perché solo così è possibile 
rispondere sia ai bisogni delle persone sia a quella necessità 
di progressivo mutamento e rinnovamento delle nostre città. Sono 
queste le ragioni fondamentali che spingono Regione Lombardia ad 
occuparsi di housing sociale con un'attenzione sempre maggiore, 
in considerazione delle crescenti complessità che attengono al 
mercato abitativo, e tenuto conto dei diversi e rinnovati 
bisogni delle famiglie nell'attuale contesto sociale. E innovazione è la 
parola chiave che conduce la nostra azione di governo. La nostra 
scommessa è quella di dare un nuovo aspetto a questo settore'. 
Da recenti indagini emerge infatti che il costo dell'abitare 
attualmente assorbe, in media, quasi un terzo dei redditi 
familiari e tale dato è aumentato decisamente nel tempo, specie 
se rapportato alla capacità reddituale delle famiglie. 
Di conseguenza diventa necessario riformulare gli interventi, 
partendo proprio dalla consapevolezza delle nuove caratteristiche, che 
descrivono l'attuale disagio abitativo.  
'La stabilità familiare, abitativa ed economica - ha continuato 
Zambetti - ha lasciato il posto alla mobilità territoriale e 
lavorativa. Assistiamo al passaggio da una  richiesta abitativa 
definitiva, ad una temporanea.  
Non è che manchino le case, ma manca un certo tipo di casa, l'offerta 
non trova corrispondenza con le caratteristiche della domanda. 
Occorre quindi chiedersi non quante case servano, ma quali e per chi'. 
 
LA SCARSITA' DELLE RISORSE - 'Il tema delle risorse  - ha detto 
ancora Zambetti - non può essere tralasciato e costituisce un 
punto dolente, che impone scelte innovative e un pizzico di 
fantasia. Dobbiamo ripensare il nostro ruolo rispetto alle nuove 
politiche da attuare ed ai nuovi servizi da erogare'. 
Il punto di partenza ricordato dall'assessore è il lavoro che si 
sta portando avanti per rinnovare il quadro legislativo 
nell'ambito del testo unico sull'edilizia residenziale pubblica: 
in primis approfondimenti mirati allo sviluppo di proposte di 
aggiornamento della legislazione di settore, anche per 
introdurre nuove regole per la partecipazione dei privati 
nell'ambito dell'housing sociale. 
 
IL PATTO PER LA CASA - In questa direzione è stata condivisa la 
formulazione di un 'Patto regionale per la Casa', che veda il 
coinvolgimento di tutti gli operatori del settore abitativo e 
del sistema economico-finanziario nell'attuazione di nuove  
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politiche abitative. Il percorso ha visto il coinvolgimento dei territori.  
'Regione Lombardia - ha proseguito Zambetti - ha programmato  
interventi di riqualificazione che incidono su un patrimonio 
complessivo di edilizia residenziale pubblica di circa 170 mila 
alloggi, consentono un miglioramento complessivo dei quartieri 
dal punto di vista qualitativo (efficienza energetica, contesto 
ambientale, sicurezza), fornendo, nello stesso tempo, una grande 
opportunità per il mercato degli operatori, in una fase 
congiunturale ancora difficoltosa. Molti di questi interventi, 
oltre a offrire uno spazio all'housing sociale, hanno spesso lo 
scopo di risolvere problemi sociali rilevanti'.  
L'individuazione di nuove aree, l'innalzamento del livello 
qualitativo degli alloggi popolari, mediante creatività e innovazione, la 
costituzione e lo sviluppo di strumenti finanziari quali i Fondi 
immobiliari sono solo alcune delle linee di azione che Regione 
Lombardia sta sviluppando in modo sinergico e che andranno a 
costituire gli assi del nuovo 'Patto per la Casa' in Lombardia. 
 
UN FONDO DA 400 MILIONI - 'Stiamo lavorando - ha concluso 
Zambetti - per far partire, nel prossimo mese di settembre, un 
fondo immobiliare che coinvolga la Cassa depositi e prestiti, 
gli istituti di credito ma anche i privati. Il nostro obiettivo è 
raggiungere i 400 milioni di euro. Un altro aiuto per i cittadini 
lombardi'. (Ln) 
 
ram/b4 
 
 
 

7 - 200 GIOVANI CREERANNO AGENZIA TURISTICA VIRTUALE 
 

STANZIATI 25.000 EURO PER PROGETTO COMUNITARIO 'SIMILCAMPUS' 

RIZZI: CON L'UNIONE EUROPEA IN PRIMA LINEA PER NOSTRI GIOVANI 

 
(Ln - Milano, 08 giu) Un contributo di 25.000 euro, pari al 50 
per cento del costo dell'intero progetto, a favore di 
'Simulcampus'. E' lo stanziamento deliberato dalla Giunta 
regionale, su proposta dell'assessore allo Sport e Giovani della 
Regione Lombardia Monica Rizzi, per l'iniziativa, approvata  
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anche dall'Unione Europea che, attraverso il programma Youth in 
Action, finanzierà il rimanente 50 per cento.  
'Unione Europea e Regione Lombardia - commenta l'assessore Rizzi 
- hanno premiato l'innovatività e la creatività dei giovani 
lombardi: si tratta di un segnale importante, che ribadisce 
ancora una volta la centralità delle politiche in favore dei giovani'. 
Il progetto 'Simulcampus' ha come capofila l'Assessorato allo 
Sport e Giovani di Regione Lombardia e prevede la partecipazione 
di 200 giovani studenti delle scuole superiori del territorio 
lombardo. I ragazzi saranno in particolare chiamati a sviluppare 
un'agenzia turistica virtuale ('Simulagency') e a cimentarsi 
nella creazione di percorsi turistici, utilizzando forme di 
comunicazione e strategie promozionali innovative, attraverso 
l'uso di strumenti multimediali e dei social network. 
'Il tema - conclude l'assessore Rizzi - è estremamente attuale 
in prossimità dell'Expo 2015 e costituisce un'interessante 
occasione di stimolo per la crescita intellettuale e formativa 
dei nostri giovani, favorendo l'autoimprenditorialità e 
supportandoli nell'ingresso al mondo del lavoro'. (Ln) 
 
brk/b2 
 
 
 

8 - COMUNICAZIONE CON P.A.:SODDISFATTI 75% CITTADINI 
 

INCORAGGIANTI I DATI DELLA RICERCA DI LORIEN CONSULTING 

MACCARI: 5,4 MILIONI DI LOMBARDI USANO WEB, RECORD NAZIONALE 

 
(Ln - Milano, 08 giu) I Lombardi sono per la maggior parte 
soddisfatti del loro dialogo con la Pubblica Amministrazione 
anche grazie a internet, che rende più veloci ed efficienti i 
servizi e viene utilizzato ben oltre la media nazionale. 
Sono questi alcuni dei dati emersi oggi durante il convegno per 
la presentazione della ricerca 'Comunicare la Pubblica 
Amministrazione', organizzato dalla Regione Lombardia in 
collaborazione con l'Associazione Italiana della Comunicazione 
Pubblica e Istituzionale e aperto dall'intervento dell'assessore 
regionale alla Semplificazione e Digitalizzazione Carlo Maccari.  
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L'indagine è stata realizzata da Lorien Consulting, nel periodo  
marzo-aprile, su un campione di 1.250 comunicatori pubblici 
lombardi e di 2.000 cittadini rappresentativi della popolazione 
regionale. Dalla ricerca emerge che il 49.1% del campione, pari 
a una proiezione di oltre 4 milioni di cittadini, è entrato in 
contatto negli ultimi 3 mesi con la PA, esprimendo un giudizio 
molto o abbastanza positivo (72.7%), rispetto a chi ha risposto 
poco o per nulla positivo (27.3%). Tra le criticità, prevalgono 
quelle legate ai tempi di attesa, segnalati dal 28.1% del campione. 
'Un dato interessante - ha osservato Maccari - che conferma la 
tendenza dei nostri Enti a comunicare in modo moderno e 
all'altezza della regione più digitale d'Italia. Oltre 5,4 milioni di 
cittadini lombardi, infatti, conoscono e utilizzano internet. Si tratta 
del 65.8% della popolazione, ben superiore alla media nazionale che si 
ferma al 51.7%'. 
I cittadini indicano come propri principali interlocutori il 
Sistema Sanitario Regionale (50.7%) e il Comune di residenza 
(46.9%). I temi più cari agli intervistati riguardano la salute 
(16%), le informazioni dal Comune (11,9%), i pagamenti di 
bollette e tasse (10.4%), la CRS (9.1%), l'istruzione (5.9%), le 
pensioni (4.1%), il traffico (3.7%). 
Nette anche le preferenze dei Lombardi rispetto a ciò che si 
aspettano dalla comunicazione pubblica. I cittadini chiedono 
chiarezza e semplicità (82.2%), tempestività (72.9%), 
personalizzazione dei linguaggi a seconda del target (51.9%) e 
utilizzo di strumenti innovativi (46.1%) tra i requisiti per 
giudicare positivo il servizio. 
Non passano inosservati nemmeno i temi della semplificazione e 
della digitalizzazione: il 90.2% degli intervistati ritiene 
urgente lo snellimento dell'apparato burocratico e l'84.7% vede 
la digitalizzazione dei servizi come una priorità. Per il 
cittadino, infine, semplificare significa ridurre i tempi delle 
procedure (67%), diminuire la mole di documenti da presentare 
(37.3%) e tagliare il numero di leggi e regolamenti (33.8%). 
'Questi dati - ha concluso Maccari - ci consegnano una 
fotografia essenzialmente positiva del rapporto tra cittadino e 
Pubblica Amministrazione e, allo stesso tempo, ci segnalano 
quali sono le criticità sulle quali lavorare per migliorare 
ulteriormente. Dal convegno di oggi emerge inoltre la volontà di 
consolidare la rete formata da chi si occupa di comunicare al 
cittadino e all'impresa, dal più piccolo dei Comuni fino ai 
grandi Enti come la Regione e inoltre la necessità di offrire  
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servizi e risposte su misura, a seconda del target di riferimento. Bene 
quindi l'uso di internet, senza per questo dimenticare che una buona 
fetta della popolazione ha ancora bisogno di un contatto diretto e 
quindi di URP e sportelli efficienti'. (Ln) 
 
gus/b1 
 
 
 

9 - COMMERCIO. MAULLU: BERGAMO RILANCIA E INVESTE IN BRASILE 
 
(Ln - Bergamo, 08 giu) 'Bergamo in prima fila negli investimenti 
lombardi in Brasile'. Così l'assessore al Commercio, Turismo e 
Servizi della Regione Lombardia Stefano Maullu ha esordito, 
chiudendo i lavori del seminario economico sul Brasile, organizzato 
questa mattina a Bergamo in collaborazione con la locale Camera di 
Commercio e con l'Istituto nazionale per il Commercio Estero. 'I legami 
tra la Lombardia e il Brasile – ha spiegato Maullu - sono avviati da 
tempo e sono una straordinaria opportunità per le nostre PMI, che 
trovano terreno fertile per gli investimenti in un grande Paese con 190 
milioni di abitanti, un'età media inferiore ai 30 anni e una crescita 
economica vertiginosa'. 'Regione Lombardia - ha proseguito l'assessore 
- collabora con il sistema camerale, con l'associazionismo 
economico, con le agenzie nazionali di internazionalizzazione e 
con tutti gli attori interessati a costruire una rete di 
opportunità e servizi che possa accompagnare i singoli 
imprenditori a cogliere le sfide del mercato brasiliano. In 
quest'ottica abbiamo realizzato anche la recente missione a Rio 
e a San Paolo per promuovere il nostro sistema fieristico'.  
L'Italia è il secondo partner commerciale europeo del Brasile, 
dopo la Germania, con un interscambio complessivo nel semestre 
di 4,093 miliardi di dollari. Quanto alla provincia di Bergamo, 
il Brasile figura al ventesimo posto tra i mercati di esportazioni ed è, 
dopo USA, Cina, India e Turchia, al primo posto tra i Paesi extra UE.   
'Sono già diciassette - ha concluso Maullu - le imprese di 
Bergamo con sede in Brasile e il trend positivo delle 
esportazioni della filiera produttiva bergamasca all'inizio del 
2011 (+3.6 per cento) è un'ulteriore conferma della 
straordinaria importanza del commercio internazionale'. (Ln) 
 
gus/b1           
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10 - BRESCIA,IN 1000 IN PIAZZA PER HI LIFE SPORT TOUR 
 

DEBUTTA MANIFESTAZIONE SOSTENUTA E FINANZIATA DALLA REGIONE 

RIZZI: RAGAZZI IMPARINO STILE DI VITA SANO E RESPONSABILE 

 
(Ln - Brescia, 08 giu) 'Oltre un migliaio di ragazzi delle 
scuole medie e superiori bresciane hanno invaso oggi piazza 
Loggia in occasione del  debutto di 'Hi Life Sport Tour', 
iniziativa fortemente voluta dal mio Assessorato per promuovere 
tra i giovani uno stile di vita sano e responsabile: una 
risposta decisamente positiva che, oltre a dimostrare grande 
recettività e interesse da parte dei ragazzi su questi temi, ci 
stimola a proseguire nell'attività di promozione sul territorio 
di iniziative dall'alto valore sociale come quella odierna'. 
Lo ha detto l'assessore allo Sport e Giovani della Regione 
Lombardia Monica Rizzi, a proposito della tappa bresciana della 
manifestazione 'Hi Life Sport Tour' che, a partire da oggi, 
coinvolgerà nei prossimi mesi ben 10 città del Nord Italia, a 
partire da Milano e fino a Trieste. 
Obiettivo del tour, realizzato - per quanto riguarda le tappe 
lombarde - con il sostegno dell'Assessorato allo Sport e Giovani 
della Regione Lombardia, oltre che con il patrocinio del 
Ministero dell'Interno (Dipartimento della Pubblica Sicurezza - 
Polizia di Stato), è quello di invitare i giovani alla responsabilità verso 
se stessi e gli altri proponendo modelli di divertimento sano. 
In particolare, la manifestazione bresciana si è svolta in due 
momenti: un primo in Campo Marte (scuola Polgai), dove si sono 
svolti i giochi motori non agonistici e un secondo, dedicato al 
divertimento legato alla musica, in piazza Loggia. 
'E' fondamentale oggi - ha concluso l'assessore - sostenere il 
messaggio di non abuso di alcolici o stupefacenti con tutti gli 
strumenti a disposizione, presentando ai nostri ragazzi modelli 
positivi alternativi. Azioni concrete in questa direzione sono 
per me prioritarie ed è mio impegno portarle avanti in sinergia 
con i territori di volta in  volta interessati. Con l'iniziativa 
odierna, e con tanti altri progetti in cantiere, il bresciano si 
conferma ancora una volta territorio fortemente attento e sensibile 
alle esigenze del mondo giovanile e per questo partner ideale per lo 
sviluppo delle politiche in favore di questo settore'.  (Ln) 
sic/b 
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11 - BRESCIANI INAUGURA CUCINE OSPEDALE BRESCIA 
 
(Ln - Milano, 08 giu) L'assessore alla Sanità della Regione 
Lombardia Luciano Bresciani interverrà domani, giovedì 9 giugno, 
all'inaugurazione del nuovo edificio che ospita le cucine e la 
mensa degli Spedali Civili di Brescia. 
 
- ore 14.30, Azienda Ospedaliera Spedali Civili (piazzale 
Spedali Civili, 1 - Brescia), Aula Montini. (Ln) 
 
sic 
 
 
 

12 - PAC, DE CAPITANI DOMANI A SERATA DI COLDIRETTI 
 
(Ln - Milano, 08 giu) L'assessore all'Agricoltura della Regione 
Lombardia Giulio De Capitani interverrà domani, giovedì 9 
giugno, a un incontro promosso da Coldiretti Varese sul tema 
della nuova PAC (Politica agricola comune). 
 
- ore 20.30, Sede Comunità Montana del Piambello (via Matteotti, 
18 - Arcisate/Va). (Ln) 
 
gus       
 
 
 

13 - BELOTTI DOMANI A CONVEGNO SU DEPURAZIONE FANGHI 
 
(Ln - Milano, 08 giu) L'assessore regionale al Territorio e Urbanistica 
Daniele Belotti parteciperà domani, giovedì 9 giugno, al convegno 
'Gestione dei fanghi di depurazione: interventi e prospettive'. La 
giornata di studio, organizzata dal Gruppo di Lavoro di Gestione degli 
impianti di depurazione della Facoltà di Ingegneria di Brescia, offrirà 
opportunità di confronto sui temi della gestione degli impianti di 
depurazione, trattamento e recupero dei fanghi.  
 
- ore 9.30, Dogana Veneta (piazzetta A. Partenio - Lazise/Vr). (Ln) 
ver         
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14 - ZAMBETTI DOMANI A CONVEGNO SU PIANO CASA 
 
(Ln - Milano, 08 giu) L'assessore alla casa della Regione 
Lombardia Domenico Zambetti parteciperà domani, giovedì 9 
giugno, al convegno 'Una casa per te: il piano casa della Provincia di 
Milano', organizzato nell'ambito di Eire (Expo Italia real estate), l'ormai 
tradizionale esposizione del settore immobiliare. Interverranno, tra gli 
altri, il presidente della Provincia di Milano Guido Podestà, l'assessore 
alla Pianificazione territoriale della Provincia di Milano Fabio 
Altitonante, e il presidente di Aler Milano Loris Zaffra. 
 
- ore 10.30, FieraMilano (Rho-Pero/Mi), Sala verde. (Ln) 
 
ram 
 
 
 

15 - MALTEMPO. BELOTTI, DE CAPITANI E LA RUSSA DOMANI NEL 
PAVESE 
 
(Ln - Milano, 08 giu) Gli assessori della Regione Lombardia al 
Territorio e Urbanistica, Daniele Belotti, all'Agricoltura, Giulio De 
Capitani, e alla Protezione civile, Polizia locale e Sicurezza, Romano 
La Russa, accompagnati dal dirigente della Sede Territoriale di Pavia 
Roberto Daffonchio, effettueranno domani, giovedì 9 giugno, un 
sopralluogo nell'Oltrepo Pavese nei luoghi alluvionati a seguito delle 
forti piogge, che hanno provocato esondazioni di vari fiumi e corsi 
d'acqua tra cui il Versiggia, che ha causato il decesso di un'anziana 
donna. 
Al termine del sopralluogo, che, partendo da Santa Maria della Versa, 
toccherà Montecalvo Versiggia, la Valle Scuropasso, Lirio, Cigognola, 
Stradella, Montù Beccaria e Loglio, è prevista una conferenza stampa, 
alle ore 15, presso il Municipio di Santa Maria della Versa. 
 
- ore 11.30, Municipio (piazza Faravelli, 1 - Santa Maria della 
Versa/Pv). (Ln) 
 
NOTA PER LA STAMPA: IL SOPRALLUOGO SARA' SEGUITO CON SERVIZI 
FOTOGRAFICO E VIDEO, CHE SARANNO DISPONIBILI NELLE CONSUETE 
MODALITA', A CURA DI LOMBARDIA NOTIZIE. 
gus 
 


